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Работать  без о тстаю щ и х
ПИСЬМО ГЕНЕРАЛЬНОГО СЕКРЕТАРЯ ЦК КПСС ТОВАРИЩА Л. И. БРЕЖНЕВА КОММУНИСТАМ, ВСЕМ ТРУДЯЩИМСЯ ДОНА ПО ВОПРОСУ 

РАЗВИТИЯ ДВИЖЕНИЯ «РАБОТАТЬ БЕЗ ОТСТАЮЩИХ» НАХОДИТ ГОРЯЧУЮ ПОДДЕРЖКУ И ОТКЛИК В ДУШЕ КАЖДОГО СТРОИТЕЛЯ 
ЗАВОДА АТОММАШ.

^  ТРУДОВЫЕ КОЛЛЕКТИВЫ, ПОДРАЗДЕЛЕНИЯ И БРИГАДЫ НА ДЕЛЕ ПОДТВЕРЖДАЮТ СВОЕ УЧАСТИЕ В РАЗВЕРНУВШЕМСЯ ДВИЖЕНИИ.

В соревнующихся коллект ивах

Активность 
возросла

Наша бригада давно взя
ла на вооружение девиз: 
«Работать без отстающих». 
Это не просто громкие сло
ва. Мы участвовали в сдаче 

ч е т ь е г о  корпуса, добива
лись там отличных резуль 
татов. Трудовой накал тех 
дней поддерживаем и сей 
час.

С успехом справили :ч. с 
квартальным заданием -ло
го года. Апрельское также 
перевыполнили, при плчне 
43  тысячи рублей мы ос
воили 4 7  тысяч. Выработ
ка составила 1 1 7 ,7  про
цента. II сейчас с каждым 
днем растет производитель
ность труда, улучшается 
качество сдаваемых объек
тов.

Достигнутыми успехами  
мы во многом обязаны со
циалистическому соревно
ванию. С бригадой А. Ф. 
Мордикова соревнуемся не
давно. Но уж е сейчас чув
ствуем силу соперников. В 
апреле мы несколько отста
ли от них, но' сдаваться не 
намерены.

Главное внимание мы уде 
ляем выполнению каждого 
сменного задания. Отста
нешь в каком-то деле, труд 
но потом наверстать упу
щенное.

С этой целью бригаду 
разбили на звенья. Ском
плектовали их так, чтобы 
они были равнозначные по 
силам и возможностям.

Тем, кто не выполняет 
задания, под свою опеку 
взяли сильные товарищи и, 
как показывают результаты, 
добились своего.

У нас нет отстающих, 
все работают с полной от
дачей. А такие рабочие, 
как А. Писчаскин, II. Кор
шунов, А. Яблуновский, 
Л. Майданюк, Ф. Фадеева и 
многие другие, постоянно 
называются в числе луч
ших по подразделению.

Б. БЕКЕТОВ, 
бригадир плотников-

бетонщиков СМУ-9 УС 
«Заводстрой».

Г арантия 
успеха

Социалистическое сорев
нование повышает дисцип
лину, ответственность за 
порученное дело. А где 
дисциплина —  там всегда 
успех. У нас в бригаде 34  
человека. Вполне естествен  
но, за каждым из них бри
гадир не усмотрит. Поэтому 
мы решили давать ежеднев
ное задание на каждое зве
но. Звеньевыми назначили  
самых активных, . самых 
добросовестных товари
щей.

С 'тех пор v нас не было 
случая, чтобы кто-нибудь 
не выполнил норму.

-В апреле мы сумели опе
редить бригаду В. Бекето
ва по всем показателям. На 
участке заняли первое ме
сто. Должен сказать, что 
наш соперник один из са
мых старых коллективов в 
СМУ-9. Тем ценней наша 
победа.

Социалистическое сорев
нование между нашим кол
лективом носит чисто дру
жественный характер. Мы 
ежедневно встречаемся, об
говариваем свои задачи, вы
являем причины неполадок 
в работе, советуемся друг с 
другом, как лучше поста
вить дело, чтобы не было 
отстающих. Ну, а когда не
обходима помощь, идем на 
выручку друг другу.

Вот пример. На участке 
не хватает сварочных ап
паратов, вибраторов. Сопер
ник делится инструмен
том.

Сейчас мы занимаемся 
уборкой территории, гото
вим котлован под обрдтную  
засыпку. УСМР произведет 
засыпку, подготовит нам 
фронт работ. Это будет 
в ближайшее время. И сно
ва на важнейших участ
ках разгорится социалисти
ческое соревнование —  га
рантия нашего движения 
вперед в борьбе за досроч
ную сдачу первой очереди 
завода Атоммаш.

А. МОРДИКОВ, 
бригадир плотников- 

бетонщиков СМУ-3 УС 
«Заводстрой».

Эти девушки приехали на Все
союзную ударную по путевке ком
сомола. Н. Иванова из Ашхабада, 
JI. Драголева из Ростова, Т. Во
лошина из Кишинева.

Здесь, на стройке, при учебном 
комбинате они закончили курсы 
и получили профессию оператора. 
С первых дней трудовой деятель
ности комсомолки активно вклю

чились в движение «Работать без 
отстающих».

Среди тружеников асфальто
бетонного завода молодые специа
листы пользуются заслуженным 
уважением.

На снимке: слева направо —
Н. ИВАНОВА, Л. ДРАГОЛЕВА, 
Т. ВОЛОШИНА,

Фото В. Комиссарова.

4 Трибуна мастера

ОРГАНИЗАТОР
ТРУДОВОГО
ПРОЦЕССА

В постановлении Цент
рального Комитета КПСС 
и Совета Министров 
СССР «О мерах по даль
нейшему повышению ро
ли мастера производствен
ного участка промышлен
ных предприятий и строи
тельных организаций» го
ворится «...Возрастает 
роль мастера .как органи
затора трудового процес
са...».

Эти строки нацеливают 
каждого мастера на ‘созда
ние необходимых условий 
для успешного выполне
ния планов и социалисти
ческих обязательств, по
вышения производительно 
сти труда.

Но только ли мастер 
должен решать эту зада
чу? Безусловно, нет. Ор
ганизацией трудового про
цесса в тесном контакте 
с мастером обязаны зани
маться бригадир, да и са
ми рабочие. Как сумеют 
они наладить работу на 
участке, такова будет и 
отдача.

С бригадой каменщиков 
Геннадия Агинского я 
связан давно. Это трудо
любивый, сплоченный кол 
лектив. Работая сейчас на 
жилом доме № 7. мы су
мели поставить дело так,

что каждый член бригады 
сменные нормы выполняет 
на 130— 140 процентов. 
Два месяца подряд по 
■итогам социалистического 
соревнования бригаде при 
суждается первое место.

На должном уровне 
идет снабжение материа
лами. А ведь поначалу 
дела складывались не
удачно. Много труда при
шлось вложить в органи
зацию доставки материа
лов. Это главное в четком 
ритме работы бригад.

Есть фронт работ, есть 
материалы, значит, ожи
дай высокую выработку, 
отличное качество, наивыс 
шую отдачу на каждом ра
бочем месте. Постановле
ние ЦК КПСС призывает 
нас, мастеров, бороться за 
повышение эффективно
сти, всемерное развитие 
трудовой активности.

Выполнение этого помо
жет повысить производи
тельность труда, ускорить 
сроки сдачи объектов. 
Свое веское слово в реше
нии этих задач призваны 
сказать мастера — непо
средственные организато
ры трудового процесса.

В. ТЮРИН, 
мастер СМУ-13 УС 

«Жилстрой».

ВЫМПЕЛ -  
ПОБЕДИТЕЛЮ

Все комсомольско-мо
лодежные коллективы  
нашей стройки участву
ют в соревновании под 
девизом «60-летию  Ок
тября— 6 0  ударных не
дель». Они активно бо
рются за высокую произ
водительность труда, 
принимают участие в по
иске неиспользованных 
резервов эффективности.

Ударная комсомоль
ская вахта называет име 
на своих героев. В уп
равлении стр оител и  п  а 
«Промстрой» вымпел ко
митета ВЛКСМ управле
ния и вымпел шефст
вующей над «Промстро- 
ем» комсомолии города 
Новочеркасска присуж 
ден бригаде отделочни
ков Виктории Булдако
вой. Но итогам работы  
в апреле этот коллектив 
признан лучшим. Отде
лочники ударно потру
дились на объектах  
ТЭЦ-1, где сейчас про
изводится реконструк
ция, выполнив месяч
ный план более, чем на 
1 3 0  процентов.

В. ДУБОВИК, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ УС «Промстрой».

Итоговое  
занятие  

в сети 
политучебы

Теория 
в связи 

с практикой
В СИСТЕМЕ ПОЛИ

ТИЧЕСКОЙ И КОМ
СОМОЛЬСКОЙ УЧЕ
БЫ НАЧАЛИСЬ ИТО
ГОВЫЕ ЗАНЯТИЯ О 
ТОМ, КАК ПРОШЛИ 
ОНИ В СТРОИТЕЛЬ
НОМ УПРАВЛЕНИИ 
МЕХАНИЗИРО В А Н  
ИЫХ РАБОТ, РАС
СКАЗЫВАЕТСЯ В 
ЭТОМ РЕПОРТАЖЕ.

Закончился учебный 
год в сети политучеоы 
коммунистов с у м  Ра. В 
течение почти восьми ме
сяцев изучались .материа
лы XXV съезда КПСС. 
Для слушателей прочита
ны лекции о международ
ной и внутренней поли
тике КПСС, об экономиче
ском развитии нашей 
страны в десятой пятилет
ке. Опытные пропаганди
сты главный меха',:< ; 
СУМР-1 Евгений Иоскфо 
ш;ч Каляев и прооаб кра
нового участка j ;•_> з  
СУМР-2 Александр Те
рентьевич Московой тща
тельно готовились к каж
дой лекции, доходчиво и 
’'’бедительно раскрывали 
суть политики нашей пар
тии во всех сферах дея
тельности человека.

Результат такого под
хода к партийному пору
чению хорошо был виден 
на итоговых занятиях. 
Пропагандист Е. И. Каля
ев задает первый вопрос 
по теме «Общественная 
потребность повышения 
эффективности обществен
ного производства и ка
чества работы». Руку Лод- 
нимает машинист экскава
тора К. И. Валитов. Корот
ко рассказав о стратегиче
ской и политической л и 
нии партии в этом вопросе, 
коммунист подкрепил ска
занное конкретными при
мерами из жизни своего 
подразделения. С каждым 
годом на службу строите
лям приходят все более 
совершенные и произво
дительные машины.

Отлично подготовился к 
итоговым занятиям кранов 
щий- из ,комеомольско-мо- 
лодежного экипажа В, З а 
харов. Хорошие знания и 
подготовку показали ма
шинист экскаватора А. А. 
Дрнцов, крановщик Г. Л, 
Медведев.

Почти все слушатели 
получили отличную оцен
ку.

М. UIAPrthOB.

И з в е щ е н и е

В субботу, 21 мая, в 16 
часов во Дворце культуры 
«Онтябрь» состоится собра
ние партийно-хозяйственно
го актива с повесткой дня 
«О задачах партийной орга
низации строительства за
вода Атоммаш по даль
нейшему формированию ста
бильного трудового коллек
тива».

Приглашаются партий
ные, профсоюзные, хозяй> 
ственные, комсомольские ру 
ководители, работники ап
паратов управлений и отде
лов кадров треста и его 
подразделений, специали
сты, руководители среднего 
звена, передовики производ
ства.

Партком треста «Вол
годонскэнергострой», .



Партийная жизнь

ПЕРЕД ГЛАВНЫМ ШТУРМОМ
Даже в полдень прямые 

солнечные лучи не попада
ли сюда, терялись, пре
ломляясь в ажурном пере
плетении крыши главного 
корпуса. Из котлованов, 
еще не успевших просох
нуть от прошедших дождей, 
тянуло сыростью. Было про 
хладно. Иван Павлович Фо
менко привычным взглядом 
окинул корпус. То тут, то 
там работали возле гро
мадных металлоконструк
ций девчонки-маляры из его 
бригады.

«Отлично работают, —  
удовлетворенно отметил он. 
—  Пожалуй, сделают боль
ше, чем вчера». Разыскал  
комсорга бригады Валю 
Кострюкову. На бригадном 
собрании, где обсуждалось 
письмо Генерального секре
таря ЦК КПСС Л. И. Бреж
нева трудящимся Дона, 
Валя выступила с предло
жением заключить договор 
содружества с управлением  
малой механизации. Это 
должно решить важную  
для маляров проблему: по
ставить на необходимый 
уровень обслуживание и ре
монт механизмов.

Бригадиру надо было по
советоваться с комсоргом о 
деталях этого дела.

Бригада ежедневно вы
полняет норму примерно на 
1 4 0  процентов. Это один из 
самых сильных коллекти
вов СМ У-11. Но отделочни
ков комсомольско-молодеж- 
ной бригады И. Фоменко до
стигнутые показатели не 
удовлетворяют. Они уже  
свыклись с ними. Давно 
прошли те времена, когда

радовались и гордились пе
ревыполнением плана на 
1 0 , 2 0 , 3 0  процентов. Идет 
углубленный поиск резер
вов, неиспользованных мощ 
ностей, который начался с 
первого дня создания брига
ды.

На отделке ‘жорпуоа 
Л: 3 отделочники про

верили себя. И небывало 
напряженный ритм работ

Коммунист  
в коллективе

они с честью выдержали, 
завоевав переходящий приз 
журнала «Огонек».

Девчонки были в востор
ге. А Иван Павлович креп
ко задумался: впереди б о - (
лее труднее испытание —  
главный корпус завода. Не 
было такого человека, ко
торый не горел бы желани
ем трудиться в главном це
хе Атоммаша. Но в то же 
время все понимали, что е 
них особый спрос, как с пе
редовиков. И чтобы сохра
нить марку бригады, надо 
было основательно подгото
виться. И маляры готови
лись. Главное внимание —  
квалификации, практиче
ским навыкам. Бригадное 
обучение, наставничество—  
были выбраны такие фор
мы учебы.

Рядом с опытнейшими 
рабочими кавалером орденов 
Ленина и «Знак Почета» 
Н. Степаненко, Д. Фоменко, 
II. Масютко классными ма
стерами своего дела стали 
И. Сазонова, Л. Васильчен

ко, А. Сурма, Л. Завгород- 
ня?. Бригадир без устали 
помогал молодежи. В опыт
ных руках подготовку пуль
веризатора можно сократить 
примерно на 1 минуту. Ка
залось бы, мелочь, но за это 
время можно покрасить око 
ло одного квадратного мет
ра поверхности. .

Как-то заметил Иван 
Павлович брак в работе: 
неравномерное покрытие 
раствором, шероховатость. 
Виновников быстро нашли. 
Заставили их в неурочное 
время переделать работу.

—  С такой подготовкой 
на главный корпус нам и 
показываться не стоит, —  
сказал бригадир на очеред
ном рабочем Собрании.

Тогда долго не утихал 
шум. Слова бригадира наде
ли за живое, были обид
ными, но... правильными.

Реш ение было единодуш
ным: в бригаде надо создать 
обстановку, нетерпимую  
для брака,. работать только 
с высоким качеством. Ком
сомольцы бригады взяли это 
под свой контроль.

Вскоре был получен при
каз: приступить к покраске 
металлоконструкций корпу
са -К» 1. И началась удар
на;; вахта, которая будет 
длиться до 7 ноября. Се
годняшние результаты брига 
ду не удовлетворяют. Это 
понятно. 1 4 0  процентов 
выполнения нормы —  это 
мало для главного корпуса, 
мало для бригады комму
ниста Фоменко. Поиск ре
зервов продолжается.

Ф. МИХАЙЛОВ.

Доверять младшим командира!
Наиболее значительный 

объект первой очереди 
Атоммаша —  пусковой ком
плекс главного корпуса. К 
нему сейчас приковано вни
мание партийных, профсо
юзных, комсомольских ра
ботников и хозяйственных 
руководителей многих орга
низаций.. На главном кор
пусе решается судьба строй 
ки, там концентрируется 
передовой опыт, закаляются 
кадры. Однако сегодня тем
пы и качество на строитель 
стве комплекса корпуса 

1 не могут считаться 
удо в л е тв о рител ьными. По 
целому ряду участков не 
выполняются тематические 
задания. В частности, низ
ка производительность тру
да на сооружении техноло
гических «нулей» в 3 0 -  
метровых пролетах, медлен
но строятся закалочный 
комплекс и камеры радиа
ционного контроля.

Отставание в выполнении 
тематического задания в 
первом квартале этого года, 
не ликвидировано и поны
не, хотя сегодня на главном 
корпусе сформирован хоро
ший рабочий коллектив, 
обеспеченный необходимой 
техникой и материалами.

Пожалуй, основная бе
да —  в нечеткой ор
ганизации труда. На объек
те трудятся коллективы  
многих подразделений. А 
соответствующей координа
ции их действий нет. Об 
этом говорили многие ком

мунисты на состоявшемся 
недавно партийном собра
нии управления «Завод- 
строй» и субподрядных ор
ганизаций. Но в то же время 
часто называлась и другая 
причина: слабая личная от
ветственность.

—  Только из-за низкой 
ответственности рабочих, 
руководителей наше СМУ не 
выполняет плана по произво 
дительности труда, —  ска
зал с трибуны собрания на
чальник ведущей органпза-

С т риэуны  
собрания

ции на строительстве кор
пуса №  1 —  СМУ-1 0  —  
В. Стадников.

Об этом напоминали
В. Буцин, Г. Селезнев и 
другие коммунисты, и пра
вильно ставили вопрос о 
повышении роли бригадира 
и мастера, как младших ко
мандиров производства. С 
опозданием доводятся брига 
дам тематические задания, 
не работают в третью смену 
механизмы, не используют
ся резервы строительной 
площадки.

Мероприятия по совершен 
ствованию технологии, ор
ганизации т р у д а  и 
развитию социалисти
ческого соревнования долж
ны осуществляться, как 
указывалось в недавнем по
становлении ЦК КПСС и

Совета Министров СССР, 
только при активном уча
стии, мастера.

Правильно, что коммуни
сты сочли главной задачей 
резкое повышение произво
дительности труда на строи
тельстве корпуса Ms 1 и 
внесли это в решение собра
ния. За этим стоит ак
тивизация совета брига
диров, улучшение планиро
вания производства, совер
шенствование форм и ме
тодов социалистического со
ревнования. Безусловно, что 
письма в партийные коми
теты предприятий-поставщи 
ков, выездные заседания 
совета бригадиров и многие 
другие мероприятия будут 
способствовать нормализа
ции положения. Поможет де 
лу и развитие инициативы 
бригады коммуниста Б. Ло
патина из СМУ-11 «Е ж е
дневное выполнение графи
ков строительства —  .под 
рабочий контроль и личную 
ответственность каждого», 
одобренную партийным соб
ранием и являющуюся од
ной из форм движения «Ра
ботать без отстающих».

Однако если повышению 
роли бригадира отведено ре
шающее значение, то в от
ношении мастера в постанов 
лении собрания о нем 
не сказано ни слова. К со
жалению, никто из комму
нистов не обратил внимания 
на этот факт.

М. ШАРИПОВ.

19 ию ня—выборы в мест ные'Совет ы

Чтобы  встретиться
с  и з б и р а т е л я м и

По улице 50 лет 
СССР над входной 
дверью дома № 8 ни
сколько дней тому 
назад появился тран
спарант с надписью: 
«Агитп у н ;к т из
бирательного участка 
№ 11». Здесь разме
стился штаб организа
ций «Минмовтажспец- 
строй» по подготовке к 
выборам в местные Со
веты депутатов трудя
щихся. Заведует агит
пунктом коммунист 
А. Шаповалов, инже
нер по технике безопас
ности Волгодонского 
участка треста «Юл;- 
промвентиляция». В 
эти дни у него особен
но много забот; идет 
предвыборная камла
ния;

На видном месте вы
вешено расписание ра
боты агитпункта, чер
теж границ избиратель
ного округа, подобра
на нужная литература, 
плакаты. И хотя неко
торые о рганизац'и о ниы е 
вопросы еще не реше
ны, .агитпункт развер
нул активную деятель
ность. Согласно плану 
здесь уже состоялся се 
минар агитаторов. В 
ближайшие дни прой
дет встреча с молоды
ми избирателями. Бу
дет прочитан цикл лек
ций.

А несколькими дня
ми раньше депутат го

родского- Совета депу
тате® трудящи х с я
А. Шабала отчитывал
ся перед избирателям л. 
Ему было что расска
зать. Доверие народа 
он с честью оправдал.

Бригада электромон
тажников, которую воз 
главляет депутат, одна 
из лучших среди орга
низаций «Минмонтаж- 
спецстроя». Вклю
чив ш с ь в движение 
«Работать без отстаю
щих», электромонтаж
ники высоко подняли 
знамя социалистическо
го соревнования. Рабо
тая эффективно, с хоро 
шим качеством, бригада 
выполняет ежедневную 
норму не ниже, чем на 
130 процентов. Поэто
му избиратели едино
душно одобрили дея
тельность своего депу
тата.

...По вечерам долго 
не гаснет огонек в 
агитпункте. Идет на
пряженная работа по 
подготовке к выборам. 
Члены агитколлектива 
беседуют с избирателя
ми, изучают соответст
вующую литературу, 
чтобы на следующий 
день вести еще более 
глубокую агитационную 
пропаганду.

А. КВАСКОВА, 
заместитель 

секретаря парткома 
организаций «Мин- 
монтажспецстрой».

На книжную 
полку 

пропагандиста
Брежнев JI. И. Вопросы 

управления экономикой 
развитого социалистиче
ского общества.

Соревнование и его роль 
в условиях развитого со
циализма.

Трудовой коллектив и 
сов арш е н егоован из управ
ляя ия проидаодс твом.

Оправегак и,к прсп аган ди - 
ста.

Страны мира. Справоч
ник.

Анкудинов Ю. А. Орга
низация и стиль работы 
руке® о.д ит е л я предпр и я -
тин.

Максимова М. М. СССР 
и международное эконо- 
м и ч ес кое сопрущничес т во.

Москаленко В. К. Труд 
в десятой пятилетке.

Токарев М. Ф. Внешне
политическая деятель
ность КПСС и Советского 
государства на новом 
пе.

Чехарин Е. М. XXV 
съезд КПСС о социально- 
политическом развитии со 
детского общества.

Шерстобитов В. П. Со
ветский народ — монолит 
ная общность строителей 
коммунизма.

Наглядные пособия.
Развитое социалистиче

ское общество.
Актуальные вопросы по 

литики КПСС. Выпуск 5.

Б О Л Ь Ш И Й  цт  ям ж вы

Пятый год в Волгодонске су
ществует отделение общества со
ветско-болгарской дружбы. По
братим Волгодонска—город Дол- 
!ни-Дыбник Плевенского округа.

12 мая наш город посетила де
легация Плевенского округа: Мин 
чо Найденов, инструктор отдела 
пропаганды и агитации ЦК Бол
гарской компартии, Здравко Ила- 
рионов, секретарь Плевенского 
окружного комитета БКП, Миха
ил Михайлов, заведующий отде
ла пропаганды и агитации Пле
венского окружкома БКП, Евдо
кия Петкова, секретарь Плевен
ского горкома БКП, участники 
болгарского ансамбля песни и тан 
ца «Северняшки», группа худож
ников, кинооператоров, артистов.

Гости побывали в третьем кор
пусе завода Атоммаш, на стро
ительстве первого корпуса, ос
мотрели новую и старую насги 
города, посетили школу № 7 и 
детский сад «Голубые дорожки». 
Вечером во Дворце культуры «Ок 
тябрь» состоялся митинг болгаро
советской дружбы.

Его открыл второй секретарь 
ГК КПСС Ю. В. Чурадаев.

Он сказал:
— Мы рады приветствозать де

легацию братской, страны. Друж
ба русских и болгар уходит в да
лекое прошлое.

Ю. В. Чурадаев рассказал о до
стижениях тружеников Волгодон
ска, выразил надежду на то, что 
и советский, и болгарский народ 
достойно встретят 60-летие Вели
кого Октября.

От представителей болгарских 
трудящихся слово взял Минчо 
Найденов:

—Неделя дружбы Ростовской 
области и Плевенского округа 
дала возможность провести в го
родах и селах Дона интересные 
встречи. Мы увидели жизнь со
ветской страны. Пусть будет веч
но крепка и нерушима дружба 
двух народов.

Все выступления на митинге 
дышали искренней радостью, не
поддельной глубиной чувств.

Т. ИВАНОВА.
Фото В. КомиссаюЕ^
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Первую очередь Ат ом мата — 
к  60 - лет ию Великого Октября!
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М астер геодезии «Гидроспецстроя» J1. Устенко  третий  
год работает на нашей стройке. Здесь вступил в 
ряды КПСС, занимается общественной работой.

На снимке: Л. УСТЕНКО ведет разбивку под ф унда
менты на первом корпусе. Фото В. Комиссарова.

День ударного труда
Ввод главного корпуса завода Атоммаш к 60- 

летию Великого Октября каждый строитель считает 
своей главной задачей. Для достижения этой цели 
они не жалеют ни сил, ни времени. С наивысшей 
отдачей используется каждая рабочая минута, каж
дая трудовая смена. Даже выходной день не исклю
чение. Всегда находятся желающие поработать для 
пользы общего дела.

Вот например, в прошедшее воскресенье на глаз 
ном корпусе трудилось звено буровой установки 
СО-2, руководит которым В. Звягинцев. Выполнив 
норму выработки на 200 процентов, экипаж досроч
но закончил бурение скважин на фундаментах глу
бокого заложения № 21 — 25 в осях И-Ж и перешел 
на другой объект.

Л. ВИНОКУРОВ

ЗАКАЗНИК
ПОДВОДИТ

Бригада электромонтаж 
ников Волгодонского СМУ 
треста «Кавэлектромон- 
таж», руководит которой 
С. Г. Толстое, в'едет мон
таж электрооборудования 
на первом корпусе завода 
Атоммаш. Готовясь достой 
но встретить 60-летие Ве
ликого Октября, коллек
тив бригады взял на себя 
повышенные социалисти
ческие обязательства, при
лагает все силы « их вы
полнению.

Уже сейчас готовы для 
подключения «оадп л еже
но - трансформатор н ы е 
подстанции № 10 и № 13. 
В стадии завершения мон
тажных работ находится 
подстанция № 12. А вот 
распределительные под
станции № 6 и № 7, кото
рые находятся в центре 
главного корпуса, мы ни
как не можем смонтиро
вать.

Дело в том, что заказ
чик — дирекция завода 
Атоммаш — не позаботи
лась о своевременной по
ставке осветительных щит 
ков. Мы подали своевре
менно заявки на поставку 
оборудования, просили ус
корить решение вопроса, 
но сдвигов нет. Видимо, 
монтаж подстанций, свое
временная подача электро 
энергии в главный кор
пус — дело второстепен

ное для дирекции завода. 
Иначе чем объяснить та
кое невнимание к мон
тажникам электрооборудо
вания?

И не только отсутствие 
осветительных щитков тор 
моэнт работу. На КТП 
№ 12 должен подводиться 
кабель марки АВВГ — 
4X150. Его нет. Заказчик 
говорит: и не будет. Те
перь вместо одного кабеля 
мы прокладываем два 
толщиной в 120 милли
метров.

Это значительно услож
няет процесс монтажа, 
прибавляет много дополни 
тельных операций по ре
конструкции силового щи
та. Несвоевременная по
ставка оборудования, а 
порой замена проектных 
узлов затягивает сроки 
сдачи объектов, снижает 
производительность тру
да, качество всей , нашей 
работы.

Подача электроэнергии 
в главный корпус завода 
Атоммаш — задача пер
востепенной важности, по
этому обеспечение субпод
рядных организаций ма
териалами должно быть 
своевременным.

И. БЕЛОЗЕРОВ, 
звеньевой 

электромонтажников. |

жилье: сроки, кйчесш
♦ За 300 тысяч квадратных метров в 1977 году

тала

Н АША бригада воз
водит жилой дом в 

юго-западном районе ста 
рой части города. Со 
строительством жилья
никто, кроме меня, рань
ше не был связан. Мы 
—  монтажники электро
оборудования промышлен 
ных предприятий, под
станций, линий электро
передач.

Однако, когда наша 
организация' начала
строительство дома хо
зяйственным способом, 
мы смело пошли на го,

Идем на равных
Хозяйственный способ

чтооы временно поменять 
профессию. Познавая сек 
реты ремесла строите
лей (причем все делает
ся в рабочем порядке), 
мы уже доводим смен
ную норму выработки до 
1 2 0 — 1 3 0  процентов.

Я с радостью могу 
назвать многих своих 
товарищей по труду, ко
торые в сложных ситуа

циях выходили пооеди- 
телями. Вот, например, 
высококвалифи ц и р о- 
ванные электромонтаж
ники 15. Меновщиков, 
В. Грачев, В. Россама- 
ха, Н. Васютин, Д. Пе
тухов, Е. Давыдов и дру
гие стали отличными, я 
бы сказал, первоклас
сными монтажниками 
железобетонных конст

рукций. Читают не ху 
ж е любого мастера чер
тежи.

С лучшими строителя
ми идем на равных.

Выполняя намеченную  
программу по вводу в 
эксплуатацию жилого 
дома №  12 , наша брига
да ставит перед собой 
цель: сдать его в авгу
сте и перейти к строи
тельству другого дома.

В. ЧЕРНУШКИН, 
бригадир МУ-11 
треста «Электро- 

южмонтаж».

В ПЕРВОМ ПОЛУГОДИИ НЕОБХО
ДИМО СДАТЬ В ЭКСПЛУАТАЦИЮ 60  
ТЫСЯЧ КВАДРАТНЫХ МЕТРОВ 
ЖИЛЬЯ. ОДНАКО Н е в с е  к о л л е к 

т и в ы  ЕЩЕ ВОШЛИ в  ГРАФИК ВЫ 
ПОЛНЕНИЯ РАБОТ. О НЕКОТОРЫХ 
ПРИЧИНАХ ЭТОГО РАССКАЗЫВАЕТ
СЯ НИЖЕ В МАТЕРИАЛАХ, ПОДГО

ТОВЛЕННЫХ ЧЛЕНАМИ РАБКОРОВ

СКИХ ПОСТОВ ГАЗЕТЫ НА СДАТОЧ

НЫХ ОБЪЕКТАХ ЖИЛЬЯ.

СТОИТ
ТОЛЬКО
ВЗЯТЬСЯ

В юго-западном райо
не на улице Ленина хо
зяйственным способом 
возводятся девятиэтаж
ные жилые дома. Один 
из них —  дом №  2 0  —  
строят работники Во «го- 
донского участка «Гидро 
спецстрой».

Своими силами они 
уже выложили коробку 
здания, выполнили дру
гие общестроительные 
работы. Теперь, чтобы 
сдать дом в эксплуата
цию в июне, как было 
намечено, необходимо 
полным ходом развер
нуть отделку здания.

«Гидроспецстрон» за
ключил трудовой договор 
с отделочным участком 
СМУ-3 УС «Ж илстрой», 
в котором обозначены  
сроки, указаны объемы.

Времени на раскачку 
не дано. Дом готов, 
фронт работ обеспечен.

Но руководители 
СМУ-3 (началь н и к 
В. Щербаков) не создали 
условий для плодотвор
ной работы бригады 
Е. II. Украинцевой и 
В. Б. Черенкова.

Е. П. Украинцева в 
свое время взяла под 
опеку необученную мо
лодежь, давно хотела 
проверить питомцев на 
отдельном объекте. Брига 
дир с радостью пошла 
на отделку дома №  2 0 .  
Но радость оказалась 
преждевременной.

Екатерина Петровна с 
болью рассказывает:

—  Вот уже две не
дели сидим. Одну-две 
машины раствора ис
пользуем. Инструмента 
не хватает. Говорила об 
этом начальнику участ
ка Л. С. Приходько. Он 
выписал все, что нам 
нужно, но на складе нет 
в наличии ведер, шпа
телей, кисточек.

А ведь дом этот дол
ж ен быть сдан во втором 
квартале, и работы оста
лось немного. Стоит толь 
ко пересмотреть органи
зацию труда...

В. ГЛЕБОВ.

Знам я ст роит еля“ в отстающем коллект иве

О Т Д Ы Х  П О Н Е В О Л ЕТРАННО было ви- 
w  деть бетонщиков от

дыхающими. До обеда ос
тавалось еще битых два 
часа, а на пусковом объ
екте этого года уже дли
тельное время затишье.

Виденное как-то не вя
залось с тем, что идет 
ударный месячник по 
строительству жилья, что 
жилищное строительство 
сегодня ло важности рав
но сооружению первой оче 
реди завода. Но факт был 
налицо.

— Да мы не одни та
кие, — сказал загорелый 
рабочий из бригады 
В. Елыгина. — Почти по
ловина бригад нашего чет
вертого участка СМУ-2, 
сегодня не имеет фронта 
работ. Вот н мы тоже: че
тыре пять часов в смену 
работаем, а остальное вре
мя сидим без дела.

Бригада коммуниста 
В. Елыгина сформирована 
чуть больше месяца на
зад. Кадровых строителей, 
кроме бригадира, в брига
де нет. Но главная беда

не в том, что с ними не 
ведется профессиональной 
учебы. Важнее то. что 
бригаде в первый же м е-, 
сяц существования нане
сено моральное оскорбле
ние. Люди приехали с же
ланием работать, а вме
сто этого — «курортное» 
времяпрепровождение.

Коллектив Елыгина ап
рельского задания не вы
полнил. И не по своей 
вине. Бригада из 20 чело- 
вел почгги месяц 'находи
лась не у дел. В основном 
работала на устранении 
чужих «грехов»: где-то,
когда-то, кто-то в спешке 
не успел до конца забето
нировать фундамент, и ра
бочие теперь доводили 
его «до ума».

Часто приходилось «пе- • 
рекуривать» из-за отсут
ствия бетона. Подумаешь, 
три-четыре кубометра 
требуется им в смену, в 
то время как другие объ

екты «поедают» бетон де
сятками кубометров. Дис
петчерская служба «Жил- 
строя» не всегда помнила 
о Ельцине. .

Подобная унасть постиг
ла и другие бригады 
СМУ-2. Впрочем, несколь
ко слов об этом злополуч
ном фронте работ. На се
годняшний день СМУ-2 
управления «Жилстрой» 
должно было подготовить 
18 нулевых циклов. Из 
них пока лишь на пяти 
окончены работы. У ру
ководителей и специали
стов «Жилстроя» есть 
масса тому объяснений: и 
дожди, и иеповоротли- 
■вость механиза т о р о в 
УСМР, но только не соб
ственные упущения.

А. ПОЛУДАРОВ, ма
стер участка № 4;
А. ПЕТРОВ, рабочий 
СМУ-2 — члены раб
коровского поста на 
строительстве жилья.

ЗА МЕСЯЦ... 
ЭТАЖ

Такими темпами ведет 
монтаж первого .высотного 
дома в новом городе ком
плексная бригада из 
СМУ-1 УС «Волгодонск- 
энергожилстрой», возглав 
ляемая П. А. Мазуром. В 
этом ей усиленно «помо
гают» руководители базы 
УПТК управления строи
тельства.

Завод-поставщик поста
вил железобетонные изде
лия в строгом соответст
вии с графиком монтажа. 
Детали первых этажей 
выполнены с усиленной 
конструкцией. Изделия 
высших этажей с меньшей 
прочностью.

Следовательно, при их 
разгрузке необходимо бы
ло соблюдать порядок и 
маркировку. Однако изде
лия сгрузили навалом, без 
соблюдения нумерации 
этажей. Теперь же для 
того, чтобы отыскать 
нужную деталь, необходи
мо перевернуть гору па
нелей.

В. КОНЫЧЕВ, 
член рабкоровского 

поста «ЗС» на 
строительстве 

16-этажного дома.

К О М У  ДОСТРАИВАТЬ  
УЧИЛИЩЕ?

С вводом в строй дейст
вующих первой очереди 
завода Атоммаш возрастет 
потребность в высококва
лифицированных кадрах 
для него. Поэтому в но
вом городе решено по
строить машиностроитель
ное техническое училище, 
;чтобы готовить кадры на 
месте.

Учебные корпуса необ
ходимо сдать в эксплуата
цию к началу года, то 
есть к первому сентября. 
Возводить ГПТУ поруче
но управлению строитель
ства «Жилстрой». Внача
ле дело пошло: была под
готовлена бригада монтаж 
ников, на объекте устано
вили башенный кран, сде
ланы подъезды. Однако 
время идет, а корпуса не 
монтируются. Башенный 
кран стоит без действия. 
На объекте — яи души.

Бригада монтажников, 
возглавляемая Н. Потап- 
чиком, переданная на вре
мя монтажа в СМУ-4, 
вновь занимается устрой
ством фундаментов в 

СМУ-2. В чем же дело?

Почему на важнейшем 
объекте тишина и спокой
ствие?

Н. Потапчик говорит:
— Второй и третий эта-, 

жи укомплектованы. А ’ 
первого нет.

Как выяснилось, на ба
зу УПТК треста «Волго
донскэнергострой» детали 
корпусов поступили 'В пол
ном комплекте. Но они по 
дошли для монтажа треть
его корпуса завода Атом
маш, туда их и пустили.

Кто за это несет ответ
ственность? На это в 
«Жилстрое» нет вразуми
тельного ответа. Произ
водственный отдел ссы
лается на плановый, а те 
в свою очередь на произ
водственный. УПТК тре
ста отмалчивается.

Но не это главное Стра 
дает дело. Задача по стро
ительству ГИТУ — под уг
розой срыва. Первое сен
тября не за горами. Сроки 
начала учебного года в 
ГПТУ №  1 не переносят
ся.

В. НИКОЛАЕВ,
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Строителям Атоммаша — 
отличное обслуживание

На любой вкус
ВОТ уже гад прошел с 

тех пор, как приехала 
Татьяна Минакова на 
Атоммаш. За это время 
все здесь стало ей .род
ным, Услела привык
нуть к городу, привяза
лась к новым своим под. 
руга,м. Но самое главное 
— появилось в душе у 
нее чувство причастности 
к большому делу, испы
тывает Таня удовлетворе
ние от своего труда.

Перед тем, как на ко
миссии по распределению 
выпускников Ростовского 
кулинарного училища 
высказала она желание по 
ехать в Волгодонск, были 
раздумья, сомнения.

Победило желание ис
пытать свои силы, инте
рес к большой Всесоюз
ной стройке.

По приезду в Волго
донск, молодого повара 
направили на работу в 
новую, только что от
крывшуюся столовую 
«Юность».

Татьяна, человек стара 
тельный и трудолюби. 
вый, сумела быстро заво 
евать авторитет у товари
щей по работе. Охотно 
делится своими знания
ми, всегда готова ока
зать помощь.

Довольны ее работой и 
посетители. К блюдам., 
которые готовит Мииако- 
ва, редко бывают претен 
Зин. Много благодарно
стей записано в ее адрес 
в книге отзывов.—Сек
рет успеха Татьяны в доб
росовестности, — говорит

директор столовой Kg 3 
Л. Гареева.

Татьяна не в стороне и 
от общественной жизни 
коллектива. Она состоит 
в бюро ВЛКСМ столо
вой* проводит политин
формации.

Жизнь стройки стала ее 
жизнью.

— Ни за что отсюда не 
уеду,—говорит девушка. 
— Атоммаш—это моя гор 
дость, будет о чем рас
сказать потом детям и 
внукам. Знаете, профес
сия повара очень тяже
лая, с одной стороны, на
до приготовить большое 
количество пищи, с дру
гой—необходимо, чтобы 
каждому обед понравил
ся. А ведь сколько людей, 
столько вкусов. Необходи 
'мо учитывать и то, что 
у нас обедают приехав
шие из разных краев <и 
республик. Вкусы людей 
разных национальностей, 
шорой, прямо противопо
ложны. Кавказцам, на
пример, нравятся острые 
блюда, приехавшие из 
средней полосы России 
любят, наоборот, нейт
ральные приправы. Ста
раемся разнообразить 
ассортимент.

Татьяна убеждена, что 
от работы зависит настро 
ение строителей Атом
маша, а значит и их тру
довые успехи. «И поэтому, 
—говорит девушка,—гото 
вить мы должны только 
на отлично».

П. НАИДИЧ, 
наш рабкор.

В любое время можно обратиться за врачебной 
помощью в медпункт, который находится на терри
тории растворо-бетонного завода. Здесь круглосу
точно дежурят четыре фел ьдшера и цеховой врач.

На снимке: прием больных ведут впач Н Г 
КАИГОРОДОВА н медсестра Л. П. ПАВЛОВА.

Фото В. Комиссарова.

Читатели критикуют

Грубияны  за  рулем
Нас, строителей завода 

Атоммаш, возмущает по
ведение некоторых води
телей ATII. Подъезжает 
к остановке пустой авто
бус, останавливается. Во
дитель открывает двери, 
берет своих знакомых. 
Когда к автобусу подхо
дят друпие пассажиры, 
он, .грубо обругав их, за
хлопывает перед лицом 
двери. Такие ситуации не
редки. Так, например, 12 
мая, ожидая автобус на 
остановке улицы 30 лет 
Победы, мы были свиде
телями возмутительного 
поведения водителя Реуц-

„Знамя строителя" выступило. 
Что сделано?

27 апреля в газете бы 
. ла опубликована статья 

«А продукты одинако
вые», в которой рабочие 
стройки высказали недо
вольство работой столовой 
№ 14. Отвечает директор 
Волгодонского треста сто
ловых Н. П. Масс.

«Администрацией Волго 
донского треста столовых 
и комбината питания при

няты соответствующие ме

кого (автобус 8 0 —71 
РДП). Реуцкий очень 
грубо обошелся с людьми, 
захлопнул дверцу автобу
са перед инвалидом, чуть 
не прищемив его. Требу
ем, чтобы руководство 
АТП вело борьбу с грубо
стью и хамством, и чтобы 
такие, как Реуцкий, не ос
тавались безнаказанными.

В. МИЛОСТИВЫИ, 
начальник участка 

СМУ-6 УС 
«Промстрой».
Е. ЕГОРОВА, 

работница СМУ-1 УС 
« Во лго донскэнергожил- 

строй».

ры для улучшения рабо
ты столовой: усилен конт
роль за качеством приго
товления пищи. Е. Н. Дом 
ников, заведующий произ
водством столовой, отстра 
иен от занимаемой долж
ности. Е. С. Сидоренко, 
заведующая филиалом, 
понижена в долж
ности. Ей вверен меньший 
объем работ».

Это интересно

История
первого

гола
...Это пр р и зо ш л о  22  м ая  

1936 года на л е н и н гр а д с ко м  
стад и он е «Д и нам о» . Здесь  
хозя ев а  поля в первом  в 
и сто ри и  н а ш е го  с п о р та  м а т
че ч е м п и о н а та  с т р а н а  по 
ф утболу п р и н и м ал и  м о ско в 
с к у ю ' ко м а н д у  « Л о ко м о ти в » .

И гр а  н ач ал ась  в 18 часов  
30 м и н у т . И с п у с тя  восемь  
м и н у т  был заб и т  первы й  
гол н а ш и х  ч ем п и о н а то в . 
Вот что  р а с с ка зы в а е т  об 
этом  четы ре д еся ти л ети я  
с п устя  м а сте р  с п о р та  В и к 
то р  Лавров.

— По пр ав о м у  ф л ангу  
х о р о ш о  р за н у л с я  А . С ем е
нов. И ,  н аход ясь  в своей  
зоне  л евого п о л уср ед н его , 
в н ад еж д е  на п ер ед ач у  д ви
нулся к  ц е н т р у  ш тр аф н о й  
л л о щ а д к и . Но т у т  два з а 
щ и т н и к а  «Д и нам о» п е р е 
кр ы л и  д о р о гу . В это  м гн о в е 
ние С ем енов  в н е зап н о  п р о 
бил сам . В р а та р ь  л е н и н гр а д 
цев К у з ь м и н с к и й  в пад ен ии  
отбил м яч пр ям о  на м еня . 
М не удалось о б м а н у ть  з а 
щ и т н и к о в , п р о с ко ч и ть  м е ж 
ду ним и и п р и м е р н о  с 
11-м етр ов ой  о тм е тк и  сильно  
пробить  н и зо м . М яч о к а з а л 
ся в в оро тах . Мы повели — 
1:0 ...

Л ю б оп ы тно , что  « Л о ко м о 
ти в» т у  и гр у  все ж е  у с ту п и л  
хозяевам  поля — 1:3. П равда  
в осеннем  ч ем п и о н а те  ж е 
л е з н о д о р о ж н и к и  добились  

уб ед и тел ь н ого  р е в а н ш а  — 
4:0, пр и чем  тр и  гол а забил  
Л авров . И м енн о  он в п е р 
вом сезоне ч ем п и о н ато в  
страны  сум ел  тр и ж д ы  сде
лать  « х е т -т р и к »  т . е. заб ить  
по три  гол а.

В и кто р  Л авров  в ф утбол  
начал и гр а ть  позд но, ко гд а  
ем у у ж е  бы ло д ал еко  за  
д в ад ц ать . Д еб ю тир ов ал  он в 
ко м ан д е  Р я з а н с к о го  отд ел е
ния М о с к о в с к о -К а з а н с к о й  
ж е л е зн о й  д о р о ги , на о сн о 
ве котор ой  весной 1936 года  
и была созд ана  ф утбольная  
ко м ан д а  м астеров  — « Л о к о 
м отив». Ц вета этой к о м а н 
ды он з а щ и щ а л  до 1948 го 
д а , п р и ч е м  в 1937 — 38 год ах  
вы ступал  за  сб орн ую  к о м а н 
ду М оскв ы . Л ав ров а н а зы в а 
ли в числе л у ч ш и х  ф утб ол и 
стов СССР в 1936 год у .

З а ко н ч и в  в ы ступ ать  в 46  
^ е т , Л авров стал  т р е н е р о м , 
раб отая  с ко м ан д ам и  р я з а н 
с к о го  « С п а р та к а » , и ж е в с к о 
го  « З ен и та»  и кем ер о в ско го  
«К у зб а с с а» .

Ш и р о к о п л е ч и й , к о р е н а 
сты й , очень  см елы й в и гр е , 
р е ш и тел ь н ы й  у ворот со 
п е р н и ко в , Л ав ров  за п о м н и л 
ся л ю бителям  ф утбола те х  
д овоенны х лет.

Юр. ВАНЬЯТ.

5 февраля 1977 года 
несовершеннолетние Вла
димир Богомазов, Вале
рий Козлов и Валерий 
Ромащенко отправились 
в кино. Фильм показался 
подросткам неинтересным. 
Во время сеанса Богома
зов предложил своим 
дружкам пойти на улицу 
и кого-нибудь избить. Око 
ло дома, расположенного 
на перекрестке улиц Ле
нина и Лермонтова друж
ки увидели о чем-то раз
говаривающих между со
бой парней и девушку,

—Начнем! — приказал 
Богомазов. Компания бро
силась избивать стояв, 
ших...

Что можно сказать о 
малолетних правонаруши
телях, состоящих сейчас 
на учете в детской комна
те милиции? Как прави-

Человек и закон

Виноваты  взрослые
ло, эти дети из так на
зываемых «неблагополуч. 
ных» семей, несчастные 
дети.

Николай Железняков, 
сейчас обучающийся в 
ГПТУ-60, поставлен на 
учет в детской комнате 
милиции чуть ли не с пя
того класса. Хулиганил, 
грубил взрослым. Были 
случаи воровства.

Отец Николая П. Н. 
Железняков, работающий 
водителем в АТХ трес
та «Волгодонскэнерго- 
строй», любиг заглянуть 
в бутылочку, дома часты 
скандалы, ссоры, что не 

могло не отразиться на

формировании характера, 
-психике сына.

У Владимира Симути- 
на ученика 8-го класса 
школы № 7, на первый 
взгляд дома все благопо
лучно. Хорошие матери
альные условия, в семье 
пьющих нет. Однако на 
протяжении своего пребы 
вания в школе мальчик 
не раз .убегал из дома. В 
школе * считался «труд
ным».

А все дело в том, что 
ребенком, его внутренней 
жизнью никто не интере
совался. Мать—больная
женщина, инвалид. От
чим, Н. С. Косарев, во

дитель АТХ-2 треста
«Волгодонск э н е р г о- 
строй», пришедший в
семью, когда Володе не 
было и трех лет, с само
го начала отгородился от 
воспитания ребенка.

Не легче положение в 
семье и у Александра 
Малышева, ученика 5 
класса школы №  7. Он 
пропускает занятия, гру
бит учителям. А все ' по
тому, что мать его тяже
ло больна, мальчик—без
надзорный. Отец, работник 
треста «Волгодонск- 
энергострой», с семьей 
не проживает, от сына 
отказался.

Конечно, ребята, о ко
торых мы здесь говорим, 
не пропадут. С ними ве
дется определенная ра
бота, летом они направ
ляются в спортивные, 
трудовые лагеря, специ
ально организованные 
для «трудных» подрост
ков. По окончании вось
ми классов будут приня
ты в ГПТУ, получат спе
циальность.

Но что же можно ска
зать о тех родителях, что 
своим поведением или 
отношением калечат 
жизнь детей?

В. БЕЛОВА, 
старший инспектор 

детской комнаты 
милиции.

И. о. редактора 
М. МАРЬЕНКО.

С реда, 18 м ая.

9.30 —П р о гр ам м а  м у ль 
т и п л и к а ц и о н н ы х  ф и л ь 
мов: «В инни-П ух», «В ин
ни-П ух и д ет  в гости» , 
«В инни-П ух и д е н ь  з а 
бот». 14.00 — «Твой тр у д
— тв о я  в ы со та» . П рограм  
ма д о к у м е н т а л ь н ы х  ф и л ь  
мои. 14.15 — М. П риш 
вин. «Моя стр ан а » . 15.15

« Э к р а н и зац и я  л и т е р а 
ту р н ы х  п р о и зв ед ен и й  *. 
«Д он ская п о в есть» . Х удо, 
ж е с тв е н н ы й . ф и л ьм . 10.45
— «Н аука сего д н я» . 17.15

«О тзови тесь , г о р н и 
сты !». 18.00 — Д ень До
на. 18.15 — «С траш ны й , 
с е р ы й , л о х м а ты й » . М уль
ти п л и к ац и о н н ы м  ф и льм . 
18 50 - П р ем ьер а  теле- 
ми зн о й н о го  д о к у м е н т а л ь 
ного ф и л ь м а  « Г р ен ад с к ая  
во л о сть  в И спании  есть* .
1 9 .3 0 - О тборочны й  м атч  
ч е м п и о н ата  м ира по ф у т 
болу. С б о р н ая  СССР — 
сп о р н ая  В енгрии. В н ере- 
п ы ве  — Т и р а ж  «С п орт
лото» . 21.15 — <ВУ>емя».

Ч е тв ер г, 19 м ая . *

14.00 — «Если д р у г а  н а 
ш ел ты  в А р тек е* . Т ел е 
ви зи о н н ы й  д о к у м е н т а л ь 
н ы й ' ф и льм . 17.20
— « В звей тесь  к о стр ам и » . 
П и о н ер ск и й  ко н ц ер т .
18.00 — Д ень Д она. 18.15
— « Л ен и н ски й  у н и в е р с и 
тет  м и лли он ов» . «С овет
ск и й  о б р а з  ж и зн и  *. 19.10
— П о л евая  п очта  
вига» . В едущ ий  — 
С оветско го  С ою за 
те л ь  В. В. К арпов .
— О п ера Дне. 
«Т рубадур» .
М олд авского  
вен н о го  
б ал ет а .
21 30 
о п ер ы  
fin дур».

«Под - 
Герой 
писа- 
19.40 

В ерди 
С п ек т ак л ь , 
го с у д ар ст- 

т е а т р а  о п ер ы  и 
21.00 — «В ремя». 
— П ро д о л ж ен и е  
Д?к. В ерди  «Тру-

П я т н и ц а , 20 м ая .

: 6.30 — «М осква и м оек- 
17.UU — «Д елай  с 

нам и , д ел ай , к а к  м ы , д е 
лан  Л у ч ш е  н ас» . П ер ед а 
ча и з ГДР. 18.00 — Д ень 
Д она. 1«.15 — П р е м ь е р а  
т ел ев и зи о н н о го  д о к у м е н 
тал ь н о го  ф и л ь м а  «Ш ри 
Л ан к а . О стров в о к е а 
не». 19.15 — К о н ц ер т
Г о су д ар ствен н о го  Р я з а н 
ск о го  р у сск о го  н ар о д н о 
го х о р а . 19.45 — «Н аш а 
б и о гр а ф и я . Год 1940-й*.
21.00 — «В р  е м я к
21.30 — «М елодии з а р у 
беж н ой  эстр а д ы » .

С уб бота, 21 м ая.

9 .3 0 — «У м елы е р у к и » . 
10.ии — «Для вас , р о д и 
тели » . 10.30 — М узы 
к а л ь н а я  п р о гр а м м а  «Ут
р е н н я я  п о чта» . 11.00 — 
«Но м у зе я м  и  в ы с т а в о ч 
ны м  зал ам » . «Ш ед евры  
Т р е т ь я к о в с к о й  га л е р еи » . 
К а р ти н ы  В. П ерова. 11.30
— К о н ц ер т  эс тр а д н о -с и м 
ф о н и ч е с к о го  о р к е с т р а  
ц е н т р а л ь н о го  т е л е в и д е 
ни я и В сесою зн ого  р ад и о  
под  у п р а в л е н и е м  н ар о д 
ного а р т и с т а  СССР Ю. Си 
л а н т ь е в а . 11.55 — «Л и
т е р а т у р н ы е  ч тен и я» .
Б. Г орб атов  « Б о л ь ш ая  
вода» . 12.35 — «Здо
р о вье» . Н а у ч н о -п о п у л яр 
н а я  п р о гр а м м а . 13.20 — 
« М у зы к ал ьн ы й  а б о н е 
м ен т» . «М олоды е и сп о л 
н и тел и » . Л а у р е а т  М еж д у
н ар о д н о го  к о н к у р с а
Ю. Б а ш м ет . 13.55 — Ти
р а ж  «С портлото» . 14.05 — 
«В го с т я х  у  с к а з к и » . 
« В олш ебн ая  л а м п а  А лла- 
д и н а» . Х у д о ж ествен н ы й  
ф и л ьм . 16.00 — П р ем ье
р а  т ел ев и зи о н н о го  д о к у 
м е н т а л ь н о го  ф и л ь м а  
« Б р а тск : в ч е р а  и  за в т 
ра» . 16.50 — «К о сар ь-б о 
га т ы р ь » . М у л ьтф и л ьм .
17.00 — «О чевидное — 
н ев ер о я тн о е» . 18.00 — 
Н овости. 18.15 — Б е сед а  
на м е ж д у н а р о д н ы е  тем ы  
п оли ти ческого , о б о з р е в а 
т е л я  г а зе т ы  «П равд а»  
Ю. А. Ж у к о в а . 19.00 — 
«Н а а р е н е  ц и р к а » . 19.55
— П р е м ь е р а  т е л е в и зи о н 
ного х у д о ж еств ен н о го  
ф и л ь м а  «С проси  себ я»  
п е р в а я  се р и я . 21.00 — 
«В рем я» . 21.30 — П рем ь  
е р а  тел ев и зи о н н о го  х удо  
ж е с т в е н н о г о  ф и л ь м а  
«С проси  себ я» . В то р ая  
се р и я . 22.35 — П р ем ь е
р а  тел ев и зи о н н о го  м у зы 
к а л ь н о го  ф и л ь м а  «П есни 
М а р к а  Ф р ад к и н а» . 23.20
— В ело го н ка  м и р а . П ер е 
д а ч а  и з  ЧССР.
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